



剣道・卓球・バレー・陸上 IH県大会で健闘！！

先月行われたインターハイ地区予選を突破し、県大会出場を手に入れた剣道部・卓球部・バレーボール部・陸上競技部の壮行会が催されました。そして、全校生徒の応援を背に、大舞台での健闘をみせました。



剣道部

男子団体 対 塙工業 0 - 3 ● 一回戦敗退
 女子団体 対 安積 0 - 5 ● 一回戦敗退

陸上競技部

男子 4×100m 予選 (高木・長谷川・佐藤・菅家) 記録 46.83 秒
 走幅跳び 決勝 (高木竹徳) 出場
 砲丸投げ 決勝 (目黒誠也) 7位 記録 12m06
 (菅家雄矢) 出場
 円盤投げ 決勝 (目黒誠也) 出場
 女子 5000mW 決勝 (星 綾音) 14位 記録 33:47.18
 走高跳び 決勝 (佐藤奈菜) 11位 記録 1m45
 (浅見優希) 出場
 砲丸投げ 決勝 (中山 楓) 出場
 三段跳び 決勝 (浅見優希) 出場

卓球部

男子 シングルス (武田 元) 一回戦敗退
 女子 ダブルス (大塚・菊地) 一回戦敗退

バレーボール部

1回戦 対 須賀川桐陽 0 - 2 ● 一回戦敗退

第8回校内駅伝大会

6月1日(水)

それぞれのクラスが一丸となり、一人ひとりが力走を見せ、熱戦が繰り広げられました。

【チーム対抗】

- 1位 とりっぴーと愉快的仲間たち(2-1)
- 2位 橋本組(1-2)
- 3位 TANAKA FUMIYA(2-2)

【個人賞】 男子 ・ 女子

- 1位 鈴木 遥大・佐藤 奈菜
- 2位 穴澤 元気・渡部帆七海
- 3位 目黒 翼・五十嵐 凜



ハローワーク見学会in会津若松

5月19日(木) 生徒の感想より

所内見学では、雰囲気の良い感じました。また、働いている方々の人柄の良さも感じ、一人ひとりが高い意識を持って働いていらっしやることが分かりました。

一番印象に残ったことは、礼儀です。礼義には、挨拶から言葉づかいなどたくさんあります。高校生活にも礼儀は大切だと思いますが、社会に出てからが一番大切だと思います。普段の学校生活や家などの過ごし方をもう一度見直すことができた機会となりました。



薬物乱用防止教室

6月8日(水) 生徒の感想より

- 自分と同じくらいの人でも薬物乱用をしていると思うと他人事だと思わなかった。薬物乱用で逮捕された未成年者の10名のうち、8名が女性と聞き、驚きを隠せなかった。
- 本当に自分の追い込まれた時にも断れる心の強さを持っていきたいと改めて思った。



第66回福島県高等学校PTA連合会会津大会参加報告

平成28年6月2日(木)～3日(金)の2日間、会津若松市 東山温泉御宿東鳳において、350名を超える県内各高校PTA関係者の参加のもと標記大会が開催されました。

本校からも担当職員2名の他、PTA会長 目黒夏樹さん、進路対策委員長 渡部憲司さんに参加していただき、大会実行委員として活動して参りました。

初日は総会と全体会、会津高校合唱部によるアトラクション、講演会、教育懇談会が行われました。特に、2日目の分科会では、進路対策委員会(就職)分科会において、渡部さんが

本校の就職指導の取組について発表を行いました。本校のきめ細やかな進路指導体制とともに、互いに励まし合い進路実現を目指す生徒達の姿を広く県内の方々に紹介できたものと思います。

なお、当日の発表原稿は本校HPトップページ左側「保護者の皆様へ」から確認できますので、どうぞご覧下さい。



教育実習生がやってきた！！



拓殖大学4年・増田快くん(平成24年度卒)が、教育実習を行いました。教育実習生として母校に戻ってきた増田くんに、お話を伺いました。

Q. 高校時代のことを教えてください。

A. 部活動は3年間卓球部に所属していました。部活の雰囲気は良く、のびのびと成長できたのではないかなと思っています。

勉強ではなんといっても中間や期末テストは頑張りました。当時の校長先生が、「学んだことは3か月後に身についてくる」と仰っていたので、復習をしてしっかりとした知識になるように勉強しました。

生徒会は1年生の後半から生徒会副会長、2年生の後半からは生徒会会長ということでずっと生徒会役員として過ごしました。現在も行われている朝の挨拶運動は私の代からだったので、まだ続けているとは思いませんでした。

進路は1年生の時から大学へ進学しようと考えていました。ですが、実際に受験勉強を始めたのは2年生の後半になってからです。今思うともう少し早めに始めればよかったとすごく思います。3年生の夏休みに行った代ゼミの合宿はとてもいい刺激になりました。

Q. 大学生活のことを教えてください。

A. 私は経済学科に所属しているので、主に経済について勉強しています。大学生活で楽しいことは、自分で好きな講義を取って勉強できることです。しかし、自分で時間割の管理をしなければならぬのが少し大変だと思いました。

大学卒業後の目標としては、現在、教員免許取得のために勉強していますので、もちろん教員になりたいと思います。

Q. 最後に、只見高校生に伝えたいことをお願いします。

A. まず山村留学生の多さに驚きました。いろんな地域からの友人と学校生活を送れる皆さんは幸せだと思います。学校生活を送る上で一番大事なのは、友人だと思っています。高校時代の友人というのは、卒業後も長い付き合いになることが多いです。勉強も大事ですが友人を大切にしてください。

挑戦

PTA副会長 五十嵐敦彦

今年度より、PTA副会長を務めることになりました五十嵐敦彦です。只見高校の役員としては初めての経験なので、教職員の先生方やPTA役員のみなさま、保護者のみなさま、ご協力よろしくお願い致します。

生徒のみなさんは入学・進級をしてから、はや2ヶ月が過ぎようとしています。それぞれの学年で希望や目標を持っていると思いますが、それが大きくても小さくても、早く達成したいと考えるのは誰でもあると思います。

「当たって砕けろ」という言葉がありますが、子どもたちにも伝えたい言葉です。何事にもやってみないことには始まらないと思います。たとえ、それが失敗したとしても、「失敗は成功のもと」です。失敗を恐れずに、何事にも挑戦してみてください。



菊池和子先生による進路講演会



現実を見ること、よく知ること

—写真は「知の宝庫」であり、「私の言葉」です—

6月13日（月） 生徒の感想より

今回の講演会を聞いて、胸を打つものが多くありました。在日の韓国や朝鮮の方々が体験したアイデンティティーの違い、多くの苦労を経て今も日本で暮らし続けている方々がいることを、私は知りませんでした。また、東日本大震災の写真を見ただけで悲しい気持ちになりました。しかし、そんな中でも自分のやるべきことを持ち、一生懸命生きている人たちの姿はとても輝いていて、強さを感じるものでした。

しんちゃん家族の写真ではとても温かいものを感じ、しんちゃんや周りの人の強さ、お母さんの存在の力強さを感じました。

今回見せていただいた写真は、私に様々なことを教えてくれました。



7月の行事予定

- | | |
|-----------------|---------------------------|
| 1日（金）1学期末考査 | 18日（月）大学見学会（1・2年） |
| 2日（土）進研模試(2年) | 19~22日 夏季課外 |
| 6日（水）ケータイ・スマホ教室 | 23日（金）3校合同学習合宿 |
| 8日（金）模擬投票 | 27日（水）南会津町合同企業説明会（2・3年就職） |
| 13日（水）学習成果発表会 | |
| 15日（金）終業式 | |